
 

 

 

 

                     ［ 校長先生つぶやき、つぶやく（校長だより）］ 

                                                                                                                                                                                         

値引き商品 買っている時でもお気兼ねなく 

 「もしかして、笠井先生ではないですか。」 西宮北口駅で電車待ちをしていたら、ベビーカー  

を前にした女性に声をかけられました。…誰だろう。頭の中で、担任してきた子ども達の顔を瞬 

時に思い浮かべます。…わかるはずもありません。小学生だった彼女がすっかり大人の女性にな 

っているのですから。 

「M 小の I です。先生、覚えていないかもです。」けれど、名前を言われて、すぐわかりました。

目元が I さんです。「あ～。N ちゃん！隣のクラスの N ちゃん！！」 とっさに出たのは、下の

名前でした。電車の中で、当時のことや 1 歳 3 か月になった娘さんのことを話し、三宮駅でお

別れするのがなんだか残念でした。私は、担任ではなかったけれど、彼女はひとなつこい子で、

当時もよくお話したことを覚えています。いつまでも、こうして声をかけてくれて、うれしいし、

何よりも、すてきな大人になってくれていることが本当にうれしかったです。 

 先生あるあるですが、お出かけ先では、必ずと言っていいほど、学校の子ども達か教え子と 

すれちがっているようです。次の日に、「先生、昨日、ガーデンズにいた？」と聞かれることしば

しばです。ですから、道端で何となく、子どもがこちらを見て微笑んでいたら、「この子はもし

かしたら、立西の子かもしれない。」と思い、ビッグスマイルで返すことにしています。全く知

らない子であれば、なんだか、やたらにこにこしている人がいるな…と変に思われていること間

違いなしです。460 人の子ども達が我が子になりましたので、一刻も早く、全員の顔と名前を覚

えたいと思っています。どうぞ、お家の方も、私が業務スーパーやセブンで、「半額」とかいた商

品をにこにこしながら買い物している時も、ご遠慮なく、声かけてしてくださいね。 

 さて、25 日（金）は今年度初の参観日です。お家の方が、期待をこめて、来校くださる大切

な参観であると先生達も認識しているでしょう。しかしながら、４月も終わりになってはいます

が、学級開きをしたところで 14 日ほどしか経っていません。先生達もやっと、名前と顔が一致

してきたころで、満足のいく授業ができるのかと聞けば、「…がんばります！」と応えてはくれ

るでしょう。お家の方の参観の視点は様々あるかと思いますが、「何となくクラスの雰囲気を感

じ取る」 「子どもと先生を交互に見て、ニコニコと授業を観る」「何かしら一つ、子どものがん

ばりを見つける」お家へ帰って、子どもの頑張りを子どもに伝えるチャンスとしてとらえ、参観

してくださるとよいと思います。また、懇談会においても、担任の先生の人となりを感じていた

だき、お互いに子どものことについて、どんなことも相談 

しあえる関係を築いていけたらと考えています。 

  さて、私ですが、あちこちの教室に出現します。しかし、今回ばかりは、 

 授業中ですので、静かにするのがマナーとあり、お気兼ねなくお声かけく 

 ださいとはいかないのが、残念です。どうぞ、よろしくお願いします。 
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二人ともがんばっています。 


